



国民平和行進2018

核兵器のない世界、非核の日本を!



〒520-0041 滋賀県大津市浜町1-38
滋賀銀行従業員組合
TEL 077-521-2775
FAX 077-525-5232
Mail info@sbu-ffs.com
URL http://sbu-ffs.com/

なくそう! 核兵器
今年も県内を通し行進
関ヶ原く県内く山科

6月16日(土) 晴

関ヶ原町「岐阜から引き継ぎ集会」米原市く長浜市



して下さるようになりました。今年も町長、副議長さんの立派な挨拶に拍手喝采でした。世界も動き、粘り強い運動が動かし続けていると、足取りも軽く感じられました。今年も元気に行進ができて感謝です。
清水 綾子

6月17日(日) 晴時々曇

彦根市く豊郷町く愛荘町く東近江市

彦根市役所が工事中で駅前が集合場所に。少し早目に行ったので無事に合っただん旗が重くなり歩きづらかったが、なんとか昼食休憩の愛荘町役場に。最後に東近江市役所まで元気に行けねばネ。
植木 和美



6月18日(月) 曇

安土町く近江八幡

今年安土から近江八幡の区間を歩くことになった。

近江八幡から電車で野州へ行く予定で車に向かったが、六枚橋の信号待ちをしていた時突然地震を知らせる携帯の非常ブザーが鳴りひびきました。駅前の駐車場についてラジオを聞いたが、すべての電車を止めて点検するとの情報が流れました。すぐに車を出発地の安土に向けて走り、何とか出発式に間に合いました。通勤客の溢れる駅前出発式を済ませ、その後順調に行進を続け、予定の時間に近江八幡に到着し、昼食後、午後に出発式で小西近江八幡市長から激励のあいさつを受けました。会社務めの時代に一緒に仕事をされされた被爆者の方の「被爆者手帳」への思いなど、実に深い内容の話でした。午後から参加の八軒さんに「金融労連の幟」を引き継ぎ、篠原に向けて出発する行進団体を見送りました。
谷 一明



6月18日(月) 曇

近江八幡く篠原町く野洲市 (地震で野洲は中止)

毎年梅雨時期に行進するので、雨を心配しての参加だが、今年地震で電車が止まるといふこの行進では珍しい出来事になった。何とか集合までたどり着いたがいつもより参加者は少なめ。行進はスタートしたがゴールしたあとどうして帰ろうかと心配し始めた。風がそよそよと歩きやすい天候でよかったが、何しろ帰りの足が心配。まあ、戦争時、爆弾が空から落ちてくるのを思えば地震も怖くなるかそう思えてきた。戦



6月19日(火) 曇

野洲市く守山市く栗東市く草津市

守山から栗東、足が痛い「歳だなあ」「しんどい」と感じました。平和行進60年、平和運動は大きく世界でも日本でも前進してきたと思います。各市長さんの元氣の出るメッセージはありがたく思いました。一言加「9条を守ろう」の声があればなあと思えました。いつまで元気で行進できるかわかりませんが、年齢には勝てないと感じながら歩く。雨は降らず1日終わりそう。頑張ります。
澤井 正



関ヶ原の引き継ぎ集会は最近町長さんがいさつを



風もあり、上気行進日和。今年61回目の平和行進。昨年は国連で核兵器禁止条約ができた。今年史上初の米朝首脳会談が開かれた。朝鮮半島に、平和体制ができ非核化する展望が見えてきた。平和や核のない世界を求める声や運動は大変前進している。こんなとき今年も行進できてうれしい。
山崎 幸雄

八軒 和也

人事制度改定による激減緩和に関する組合要求に対する銀行回答

要求日 平成29年9月25日
 回答日 口頭回答：平成29年9月26日
 文書回答 平成30年2月15日（アンダーライン追加回答）

組合要求趣旨

2016年（平成28年）12月20日付けで提案を受けた「人事制度改定の骨子について」ならびにその後示された一部修正提案を含む人事制度改定により、月例賃金が現行月例賃金を下回る従業員が発生する。銀行は、その差額を「調整手当」として補充するとしているが、臨時給与（賞与）には反映しないとしている。その結果、58%の従業員に調整手当が発生し、金額にして9万円に及ぶ場合もあり、5万円を超える対象者が287人とされている。
 滋賀銀行従業員組合は、この状況は看過できないと考え、下記の通り激減緩和に関する要求をする。

組合「要求」	銀行「回答」
1.住宅資金関連の借入れについて返済条件の申し出があれば迅速かつ丁寧に対応すること。	
(1) 従業員住宅融資・従業員融資については、本人が希望する金額の増額返済部分の最終一括返済への変更など、極力簡便な方法でこれに応じること。	○従業員住宅融資・従業員融資について、条件変更の申し出があった場合は、出来る限り本人の意向に沿った形で対応を検討していく。
(2) 上記(1)以外の借入金について、借入金融機関等が変更に応じない場合は、従業員融資により(1)と同等の条件で融資を行うこと。なお、この場合の融資利率は無利息とすること。	○上記(1)以外の借入金について、借入金金融機関等が変更に応じず、従業員融資が必要とされる場合は当初の資金使途や資金要因についてヒアリング等を行った上、丁寧に対応を検討していきたい。 ただし、融資利率については、税法上の課税に関する問題などもあり、無利息とすることは考えていない。
2. 従業員特別融資を次の条件で新設すること。	
(1) 融資限度は、人事制度改定時に発生する調整手当の6倍に定年年齢までの年数を乗じた金額とする。	○大前提として本件要求については、既存の従業員融資で対応が可能であると考えている。従業員から申し出があれば、丁寧に対応を行っていききたい。ただし、融資利率については、税法上の課税に関する問題などもあり、無利息とすることは考えていない。
(2) 融資期限は定年の日とする。	
(3) 返済方法は期限一括も可能とする。	
(4) 融資利率は無利息とする。	○一方で、共済会融資については、別枠で3,000千円新設する（現状限度額と合わせ最大6,000千円）ことで決議された。従業員より人事制度改定時に発生する調整手当の6倍に定年年齢までの年数を乗じた金額を上限とする融資の申し出があれば、従業員融資および共済会融資で対応したい。
(5) 調整手当が解消した場合は、一部または全額の返済を認める。	※なお、「2. 従業員特別融資を次の条件で新設すること」について、平成30年2月15日に追加した内容は、アンダーラインで表記。
3. 激減緩和に関する相談には、迅速かつ丁寧に応じる。	
(1) 相談の窓口（者）は、勤務部課店の上位職位者と相談者が選択できる。	○相談者を誰にするかは任意であると考えている。 ただし、経済的な問題については、所属長や上位職（支店長代理・次長）へ相談してもらおう方が迅速な対応が出来る。また、当然ながら人事部へ相談されても真摯な対応を行う。
(2) 相談の窓口として、組合を選択することが出来る。なお、この場合、非組合員、所属組合を問わないものとする。	○いずれにしても、銀行からコメントする問題では無いと考える。

前年同期比2億円の臨給資金減少

6月8日に「共済会一般融資（別枠）の新設について」として通知されているように、既存枠300万円に、本制度による、別枠300万円を加え600万円の利用が可能となります。

上期臨給の総資金量は、概算ですが2017年下期との比較で1億円強、2017年上期比では約2億円の減少となっており、多くの行員が臨給の減額になっています。

今回の人事制度改定が人件費削減が目的でないと繰り返し主張した銀行の責任で、調整手当の解消を早急に求め、公平な制度の運用を求めるものです。



予報では、1日中強い雨だったが午前中は降ったり止んだりで蒸し暑い。草津市長から平和へのメッセージがあり、元気に出発。原発、核廃絶のコールを繰り返して行進。通行中の方が手を振り降り返してくれる場面が多かった。午後少し歩いて体調の関係で植木さんに交代してもらった。

小原 信夫

県庁9時30分出発の予定が通し行進の旗が届かず10時30分頃出発。
 昨日に、県庁も市役所もセレモニーは終わっているとのことで、出発式で全国通し行進、県内通し行進の方の紹介と愛知、岐阜、兵庫の通し行進の参加の方が滋賀から京都を参加され紹介されました。
 通し行進の南さんのあい



「甲賀コース」
 甲賀市・湖南市（石部）

6月16日（土）晴

坂下 祥子

昨日まで雨でしたが当日は平和行進日和の天候に恵まれました。参加人数は延べ70人湖南市西庁舎まで、「核兵器の廃絶」「平和憲法を守ろう」

奥村 美代子

6月20日（水）雨
 草津市・大津市

県庁・京都・ラクト山科公園（引き継ぎ集会）

さつで地震は人の手では止められないが原発は人の手で作ったものだから人の手で止められるという話に、その通りだと思いました。久しぶりの平和行進参加でしたが心配していた雨が降らず、風がある曇りで行進日和で元気に歩きました。山科で無事引き継ぎができました。

なくそう!核兵器
 国民平和大行進 2018

核兵器のない世界、非核の日本を!

1歩でも2歩でも進めよう

9歳をまもろう

最新情報はWebで
 平和行進 公式サイト www.aifstom.org
 フェイスブック 平和行進 facebook.com/aisakoshin

6月21日（木）曇

県庁・京都・ラクト山科公園（引き継ぎ集会）

6月16日（土）晴

甲賀市・湖南市（石部）

頑張る先輩組合員

組合旗リレー37年

組合が国民平和大行進に取組んだ歴史は古いが、組合旗の県内リレー行進を始めてから今年で37年を迎えます。

今年も、6月16日関ヶ原から21日の山科まで6日間、先輩組合員の参加を得て通し行進をすることが出来ました。

平和行進は、一人で歩く

昨日まで雨でしたが当日は平和行進日和の天候に恵まれました。参加人数は延べ70人湖南市西庁舎まで、「核兵器の廃絶」「平和憲法を守ろう」

奥村 美代子



人事制度改定に関する臨給の激減緩和措置回答

本誌412号（2018年3月発行）に「臨給の激減緩和措置枠組」について掲載しました。その後も、適用利率をめぐって銀行と交渉を重ねてきましたが、回答書に示された「税法上の課税に関する問題などもあり無利息とする」とは考えられない」とする銀行見解の修正譲歩を引き出すに至っていません。

すでに上期臨給も支給されておき、従業員融資の適用利率部分のみ継続交渉と2月15日付け銀行回答を受託しました。

共済会融資（別枠）300万円新設

6月8日に「共済会一般融資（別枠）の新設について」として通知されているように、既存枠300万円に、本制度による、別枠300万円を加え600万円の利用が可能となります。